

RE: I wish I could un-recall how we almost had it all // "Ich durfte dir nichts sagen.", sage ich ihr dann, ganz ehrlich und geradeaus. Es ist etwas, das sollte man nicht jedem erzählen. Es ist ein Geheimnis, das man mit ins Grab nehmen würde. Jemand anderem davon zu erzählen wäre gefährlich gewesen. Auch wenn mir natürlich bewusst ist, dass das Geheimnis bei ihr sicher gewesen wäre. Und doch habe ich ihr nichts davon erzählt. Einfach weil ich einerseits es nicht jedem erzählen durfte und gleichzeitig wollte ich auch nicht, dass sie mich verurteilt oder einen schlechten Menschen in mir sieht. Ich hatte Angst wie sie mich ansehen würde, und ich hatte Recht. In diesem Moment kann ich in ihren Augen sehen, dass es ihr absolut nicht gefällt, dass sie nicht glücklich mit der Situation ist. Und das kann ich auch absolut nachvollziehen. "Natürlich vertraue ich dir.", versuche ich ihr dann klarzumachen, auch wenn ich natürlich weiß, dass es die Situation nicht besser machen wird. Ich habe eher das Gefühl, dass egal was ich sagen werde, es nichts bringen wird, und sie mich dennoch hasst. "Wie gesagt, ich darf das nicht jedem erzählen, deswegen habe ich es auch vor dir geheim gehalten.", fahre ich dann fort. Das Gefühl, dass jetzt endlich die Wahrheit ans Licht gekommen ist, ist zum Teil auch eine Erleichterung. Und doch bin ich besorgt darüber, dass Pearl sich bald auch in unseren Kreisen bewegen wird. Ich denke nicht, dass das gut für sie ist. Ich sehe sie nicht als Todesser, werde sie nie darin sehen können. Für mich ist sie eben immer noch meine kleine, nette Pearl. Ich kann mir einfach nicht vorstellen, dass zu irgendwas fähig wäre, nicht ansatzweise.